

LA DISCUSIÓN
 dlano@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

DURANTE PRIMER MES DE IMPLEMENTACIÓN

Más de 3 mil licencias digitales de conducir se han entregado en Ñuble

La comuna de Chillán lidera la entrega con 513 documentos otorgados, seguida por Ñiquén con 297, Chillán Viejo con 276 y San Nicolás con 252,

Desde el lunes 2 de junio, fecha en que comenzó oficialmente la implementación de la licencia digital de conducir en la región, 3.038 conductores ya cuentan con esta nueva modalidad como plan de modernización implementado por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT), a través de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), y ejecutada por las direcciones de tránsito de los distintos municipios de la región.

La comuna de Chillán lidera la entrega con 513 licencias otorgadas, seguida por Ñiquén con 297, Chillán Viejo con 276 y San Nicolás con 252 licencias, quienes, al igual que todas las direcciones de tránsito municipales, participaron en diversas instancias de capacitación previa para familiarizarse con los nuevos sistemas y procesos asociados.

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Ñuble, Javier Isla Figueroa, destacó el avance de esta iniciativa: "Estamos muy contentos por cómo ha ido avanzando la implementación de la licencia digital en el país y, puntualmente, en nuestra región. Es importante que la gente sepa que este es un sistema que busca entregar más seguridad, disminuir accidentes y fortalecer la fiscalización de nuestros inspectores y Carabineros; estrategia para modernizar los procesos administrativos y contribuir a la seguridad vial en la región".

Es un sistema que busca entregar más seguridad, disminuir accidentes y fortalecer la fiscalización.

La autoridad agregó que "este resultado es un esfuerzo conjunto desarrollado desde 2018 entre MTT, Carabineros, Registro Civil, la División de Gobierno Digital del ministerio de Hacienda, municipalidades y los Juzgados de Policía Local, todo para definir la solución tecnológica como el diseño del for-

mato de la licencia, por lo tanto, los resultados de esta implementación son el reflejo de lineamientos con los que buscamos disminuir fraudes y mejorar la detección de conductores que circulan con documentos mal habidos, quienes, eventualmente, pueden provocar siniestros de tránsito".

La licencia a ha sido implementada con éxito en las regiones de Tarapacá, Aysén, Arica y Parinacota, Antofagasta, Magallanes y la Antártica Chile, Atacama, Coquimbo, Los Ríos, Los Lagos, Maule y O'Higgins, siendo los próximos las Regiones del Biobío, Valparaíso y, finalmente Metropolitana.



Los resultados de esta implementación son el reflejo de lineamientos con los que buscamos disminuir fraudes y mejorar la detección de conductores que circulan con documentos mal habidos"

JAVIER ISLA
 SEREMI DE TRANSPORTES

